

Medio	TVN
Fecha	7-04-2011
Mención	Entrevista a Rector Fernando Montes S.J. Se refiere a las acusaciones a sor Paula de Las Ursulinas.

Entrevista a Padre Fernando Montes, Rector de la Universidad Alberto Hurtado

Canal 7 TVN Programa: 24 Horas en la Mañana

Se siguen conociendo casos de abusos sexuales por parte de religiosos. Este tema preocupa a la sociedad. Entrevista a Padre Fernando Montes, Rector de la Universidad Alberto Hurtado. -Esto daña la imagen de la iglesia. -Es una situación muy compleja y encontré impúdico el testimonio de Mónica Salinas. Su testimonio a la larga es hiriente para ella. Hay que tener respeto y cuidado para que no se convierta en algo impúdico. -Que en la justicia se diga todo y que la iglesia no oculte nada. Hay que tener respeto por el dolor de las personas. -Agradezco a la prensa pero es el modo y hasta donde se puede generar un ambiente de reality. -Esto no solo sucede solo en los colegios católicos. -En Los Jesuitas hay una persona encargada. No deben haber profesores solos en los baños. -Se debe generar una relación de mucha confianza con los papás. -Yo he sido confidente de abusos en las propias casas. -El contexto no solo es para disculpar sino que también agravante. -Los límites exactos de la Iglesia los conoce Dios.